

PLUS DE 450 JEUNES POUR LE CHALLENGE

Beau succès pour l'équipe dirigeante de l'US Cluny. Jeudi, le challenge Lionel-Potillon, réservé aux joueurs des catégories U9, U11 et U13 affichait complet au stade Jean-Renaud. Au total, 48 équipes, venues de Saône-et-Loire, de la Loire et du Rhône étaient inscrites, réunissant au total plus de 450 joueurs.

« C'est une manifestation très importante pour le club », livrait dans la matinée Jean-Pierre Bonin, président de l'US Cluny, qui n'a pas manqué de remercier les nombreux bénévoles.

A. W.



Plus de 450 jeunes ont participé au challenge Lionel-Potillon, jeudi, à Cluny. Photos A. W.



Les bénévoles du club de l'US Cluny, très présents toute la journée de jeudi.



Le président Bonin, avec Lionel Potillon.